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SEGURANÇA

Vereador critica ‘calote’ da Prefeitura aos 
artistas do São João milionário de JHC

Arthur Lira sinaliza 
à oposição que pode 

prorrogar CPI do MST

Saiba quanto ganha
por partida os

árbitros brasileiros
após reajuste da CBF

Entidade 
paga valores 
diferenciados para
quadros internacional 
e nacional

Maiores números de ocorrências foram registrados no 
Benedito Bentes, Jacintinho e Cidade Universitária

Comissão pelo planejamento do novo evento será formada por doze membros

Novo lançamento da 
apple custa mais de 
cinco salários 
mínimos

JHC começa a dar 
sinais de decadência 
e popularidade 
despenca 22%

Renan Calheiros e 
Fetag debatem
situação da 
agricultura familiar

Mesmo acusada de 
calote, Prefeitura

já designa comissão 
para ‘São João 2024′

SEM NOÇÃO

VERGONHA!

ARMADILHA

JHC dispensa licitação 
e paga R$ 600 mil a 

empresa recém-criada

Os trabalhadores que 
contribuíram para o 
sucesso do São João 

de Maceió têm o 
direito de receber pelo 

seu trabalho

“ “

GRANA ALTA



Maceió, uma cidade 
repleta de contrastes e 
desafios sociais, atualmente 
presencia um escândalo que 
macula ainda mais a con-
fiança dos cidadãos na ges-
tão pública. O recente gasto 
de R$ 600 mil por parte do 
prefeito JHC em um evento 
sem o uso de licitação é 
um reflexo inquietante da 
displicência com que os 
recursos públicos são tra-
tados. A prática de desviar 
dos mecanismos padrão de 
licitação, embora em al-
guns casos possa ser legal, 
deveria ser a exceção, e 
não a regra.

A licitação existe por 
um motivo claro: garantir 
transparência, igualda-
de de oportunidades e, 
sobretudo, o melhor uso 
do dinheiro público. Ao se 
desviar desse processo, o 
prefeito JHC não apenas 
levanta suspeitas sobre a 
legitimidade do gasto, mas 
também abre margem para 
questionamentos sobre a 
eficiência e a honestidade de 

sua gestão.
E é preciso perguntar: 

com tantas necessidades 
prementes na cidade, como 
justificar tal montante em 
um evento? Em tempos de 
crise, onde os recursos pode-
riam ser melhor aplicados? 
Educação, saúde, infraes-

trutura... a lista é longa e as 
demandas são urgentes.

É ainda mais alarmante 
considerar que a prática 
das “sem licitações” pode 
se tornar uma constante 
sob a batuta de JHC. O que 
deveria ser um procedimento 
ocasional, para situações re-
almente excepcionais, corre 

o risco de se tornar 
a norma, fazendo os 
cidadãos se pergun-
tarem: Com o aval de 
quem o prefeito gasta 
como quer?

Maceió merece 
mais. Merece uma 
gestão transparente, 
comprometida e que 
coloque os interes-
ses da população em 
primeiro lugar. Os ci-
dadãos não podem ser 
meros espectadores 
das farras fiscais de 
seus representantes. 
É essencial que haja 
responsabilização, 
clareza e, acima de 

tudo, respeito com o dinhei-
ro público.
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Voney Malta

JHC, Maceió não te merece…

Acuado, Bolsonaro diz que Mauro Cid é 
decente e não vai inventar nada

EXPEDIENTE

“O Cid é uma pessoa de-
cente. É bom caráter. Ele 
não vai inventar nada, até 
porque o que ele falar, vai 
ter que comprovar. Eu tenho 
um pensamento sobre ele: eu 
pretendo – e brevemente, se 
Deus quiser – dar um abraço 
nele. É só isso que eu posso 
falar”.

Declaração foi dada antes 
da cirurgia para corrigir hér-
nia de hiato e desvio de septo, 

nesta terça-feira (12), pelo ex-
-presidente Jair Bolsonaro em 
entrevista à jornalista Mônica 
Bergamo, da Folha de S.Pau-
lo.Ele também afirmou que 
sempre atuou dentro da cons-
tituição e que nunca se envol-
veu em qualquer tentativa de 
golpe no Brasil.

Sobre os protestos e de-
predações aos prédios dos 
três poderes no dia 8 de janei-
ro, responsabilizou o governo 

Lula por omissão, tese que 
vem sendo defendida pelos 
extremistas de direita.

Quanto ao hacker Walter 
Delgatti e o fato de tê-lo re-
cebido, explicou que apenas o 
encaminhou, como presiden-
te, para a comissão de trans-
parência eleitoral das Forças 
Armadas.

Ele ainda explicou que 
suas aparições em frente ao 
QG do Exército durante ma-
nifestações, tinha o objetivo 
de acalmar os manifestantes 
e não incentivar qualquer ato 
antidemocrático.  

Sobre a possibilidade de 
ser preso, disse que ‘’só se for 
por uma medida de força. Eu 
teria que ter um julgamento. 
Eu seria preso preventiva-
mente? Por quê? Eu não estou 
obstruindo as investigações, 
não estou conversando com 
quem [outros investigados] 
tem medidas cautelares, não 
estou buscando combinar 
nada com ninguém, tá certo?’’
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Vereador critica ‘calote’ da Prefeitura 
aos artistas do São João milionário de JHC

Prestadores de serviços e produtores estão cobrando pagamentos 

Maceió está programada 
para sediar o evento intitula-
do “Turismo Como Fator de 
Desenvolvimento dos Países 
Brics,” com um orçamento de 
R$ 600 mil. Contudo, a Pre-
feitura optou por dispensar o 
processo de licitação para sua 
realização, através da Secre-
taria Municipal de Turismo. 
A conferência está marcada 
para acontecer no mês de ou-
tubro.

De acordo com o docu-
mento publicado no Diário 
Oficial Municipal em 15 de 
junho e retificado em 5 de 
julho, o público-alvo do pro-
jeto inclui os principais atores 
do setor de turismo, como 
empresários, associações em-
presariais, organizações ci-
vis, autoridades nacionais e 
estrangeiras, especialmente 
das nações dos Brics, além de 
secretários, ministros e acadê-

micos ligados ao turismo.
“Ratifico a inexigibilida-

de de licitação, conforme o 
processo administrativo Nº. 
03700.046273/2023, em fa-
vor do Instituto Internacional 
dos Municípios dos Países 
Brics no Brasil [...], uma vez 
que se trata de profissionais 
ou empresas de notória espe-
cialização”, justifica a publi-
cação ao explicar a dispensa 
da licitação. No entanto, é im-
portante observar que o Ins-
tituto Internacional dos Mu-
nicípios dos Países Brics no 
Brasil (Imbrics), responsável 
pelos serviços, possui pouco 
mais de um ano de existência, 
contado a partir do registro 
do CNPJ, e até o momento, 
realizou apenas dois eventos 
presenciais em nível nacional.

O primeiro ocorreu na 
Câmara de Vereadores de 
São Paulo em 27 de maio de 

2022, enquanto o segundo 
aconteceu em Belém/PA em 
30 de junho do mesmo ano, 
com o apoio da Associação 
Democrática dos Empresá-
rios do Pará. Ambos os even-
tos contaram com a presença 
do embaixador do instituto e 
Secretário Adjunto de Cultu-
ra da Cidade de Guarulhos/
SP, Devanir Cavalcante, que 
também é sócio do Imbrics e 
possui CNPJ para a organiza-
ção de feiras e congressos.

Apesar de sua presença 
limitada nas redes sociais, o 
Imbrics enfatizou sua estreita 
relação com a gestão munici-
pal ao divulgar o convite feito 
pelo prefeito João Henrique 
Caldas para participar do São 
João de Maceió deste ano. A 
publicação prometia festivi-
dades tradicionais, culinária 
típica e oportunidades de ne-
gócios.

Durante a sessão realizada nesta terça-feira 
(12) na Câmara de Maceió, o vereador Joãozinho, 
membro do PSD, trouxe à tona um assunto polê-
mico. Ele afirmou que a prefeitura deixou de cum-
prir com os pagamentos devidos aos artistas nacio-
nais que se apresentaram no São João de Maceió, 
um evento considerado pelo prefeito JHC, do PL, 
como um grande ativo financeiro para a capital. 
Segundo o vereador, ainda em junho deste ano, os 
parlamentares já haviam alertado sobre os gastos 
excessivos do Município com a festa junina, mas 
os problemas financeiros só vieram à tona recen-
temente.

“Os problemas financeiros relacionados ao São 
João de Maceió só surgiram agora. Minha equipe 
está trabalhando incansavelmente para levantar os 
números relacionados ao evento, porém, devido à 
falta de transparência, a Prefeitura não está dispo-
nibilizando os processos administrativos relaciona-
dos à festa junina. Com uma análise preliminar, 
descobrimos que a prefeitura despendeu entre R$ 
17 milhões e R$ 19 milhões somente em pagamen-
to aos artistas que se apresentaram no São João. O 
prefeito amplamente divulgou que o evento gerou 
uma receita de R$ 200 milhões para o Município”, 
enfatizou Joãozinho.

Além disso, o vereador ressaltou que os presta-

dores de serviços e os produtores das bandas que 

participaram da festa estão cobrando os pagamen-

tos devidos da Prefeitura de Maceió. “A prefeitu-

ra já admitiu, por meio de uma nota, a existência 

dessa dívida com os produtores. Esperamos que a 

administração do prefeito cumpra com seus com-

promissos e, em futuras oportunidades, avalie sua 

capacidade de realizar um evento e pagar seus co-

laboradores. Os trabalhadores que contribuíram 

para o sucesso do São João de Maceió têm o direito 

de receber pelo seu trabalho”, criticou o vereador.

SEM NOÇÃO

VERGONHA!

Responsável por promover evento na capital sequer tem um ano de CNPJ

JHC dispensa licitação e paga 
R$ 600 mil a empresa recém-criada
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O Sistema Coletivo do Agreste (SCA) passará 
por uma operação de manutenção preventiva nos 
próximos dias 20 e 21, quarta e quinta-feira. Este 
processo crucial será executado por profissionais da 
empresa Agreste Saneamento, com o acompanha-
mento técnico da Companhia de Saneamento de 
Alagoas (Casal), em conformidade com a Parceria 
Público-Privada (PPP) estabelecida.

As ações programadas incluem inspeções minu-
ciosas, limpezas rigorosas e manutenção dos conjun-
tos motobombas nas estações de captação e trata-
mento localizadas no Morro do Gaia, em São Brás, 
além da elevatória de Campo Grande. O objetivo 
principal desses esforços é assegurar a operacionali-
dade segura dos equipamentos e manter o forneci-
mento de água contínuo para a região.

Devido à interrupção temporária do sistema, que 
está estimada em 48 horas, o abastecimento de água 
nos bairros da parte baixa de Arapiraca e nos mu-
nicípios de São Brás, Olho d’Água Grande, Girau 
do Ponciano e Feira Grande sofrerá impactos. No 
entanto, após a conclusão da manutenção do SCA, 
a distribuição de água será gradualmente regulari-
zada.

É importante destacar que a parte alta de Ara-

SEGURANÇA 
Maiores números de ocorrências foram registrados no Benedito Bentes, Jacintinho e Cidade Universitária

Serviços visam segurança operacional e continuidade do abastecimento da região

DHPP realiza mais de 
190 prisões em oito meses 

PREVENÇÃO

Sistema Coletivo do Agreste passa 
por manutenção nos dias 20 e 21 

piraca e outras cidades da região Agreste 
não serão afetadas por essa intervenção, 
pois são abastecidas pelo Sistema Adutor 

do Agreste (SAA), que permanecerá em 
operação normal durante o período de 
manutenção do SCA.

A Delegacia de Homicídios e Proteção à Pessoa 
(DHPP) da Capital, sob a liderança da delegada 
Tacyane Ribeiro, anunciou um impressionante re-
sultado de suas operações nos primeiros oito meses 
deste ano. Um total de 194 prisões e apreensões 
foram realizadas em adolescentes envolvidos em 
casos de homicídios ou tentativas de homicídio em 
Maceió. Entre essas prisões, 50 ocorreram em fla-
grante delito.

Nesse mesmo período, a DHPP instaurou 191 
inquéritos para investigar casos de homicídios e 
tentativas de homicídios, sendo o mês de maio o 
mais crítico, com 50 inquéritos abertos. Destes, 
dois inquéritos foram destinados à apuração de 
crimes de feminicídio. A análise conduzida pela 
DHPP revelou que os bairros mais afetados por es-
ses tipos de crimes, em ordem de incidência, são 
Benedito Bentes (45), Jacintinho (30) e Cidade 
Universitária (29).

A delegada Tacyane Ribeiro compartilhou que, 
dos inquéritos já concluídos, 80 deles foram capa-
zes de identificar os autores dos crimes.
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Recentes levantamentos de opinião pú-
blica têm apontado uma queda na popula-
ridade do prefeito JHC (PL). O panorama 
anteriormente favorável, revelado por um 
estudo do Paraná Pesquisas, colocava o 
prefeito de Maceió como o segundo mais 
bem avaliado do Brasil, com impressionan-
tes 74.6% de aprovação. Nesta pesquisa, 
JHC se destacava, ficando atrás somente 
do prefeito Antonio Furlan, de Macapá, 
que tinha 81,4% de aprovação.

Esses dados mostravam JHC em uma 
posição promissora para buscar um novo 
mandato no próximo ano. Entretanto, o 
cenário parece ter mudado.

Um levantamento mais recente, reali-
zado pelo Instituto Falpe entre os dias 6 e 
9 deste mês, mostra uma mudança no hu-
mor dos maceioenses em relação ao prefei-
to. Apesar de ainda ser apontado por 50% 
dos entrevistados como a escolha de voto 
caso as eleições fossem hoje, sua avaliação 
positiva teve uma queda. Agora, 52% dos 
maceioenses consideram a administração 
de JHC como boa ou ótima. O detalha-

mento da pesquisa indica:

Fazendo as contas, houve uma queda 
expressiva de 22,6 pontos percentuais na 
avaliação positiva do prefeito, descendo de 
74.6% para 52%.

O que é certo é que os próximos meses 
serão cruciais para JHC e sua equipe. A um 
ano das eleições, a capacidade de resposta 
às demandas da população e de comunica-
ção eficaz sobre suas ações podem definir o 
rumo da campanha em 2024.

Após o não pagamento aos artistas e 
produtores no São João de Maceió sob a 
gestão do prefeito João Henrique Caldas, 
o JHC, o Diário Oficial do Município de 
13/9 indicou a formação de uma “comis-
são técnica preliminar e demais processos 
relacionados” visando a preparação para o 
evento de 2024. O São João de 2023 foi 
marcado pela presença de artistas consa-
grados e altos cachês, com investimentos 
que superaram a cifra de R$ 20 milhões. 
De acordo com relatos, primeiramente fo-
ram pagos os cachês mais altos para evitar 
possíveis reclamações, enquanto outros 
artistas ficaram sem receber. Esta situação 
foi corroborada pelo vereador Joãozinho 
(PSD).

Enquanto muitos profissionais bus-
cam receber o que lhes é devido, a pre-
feitura, conforme sua publicação oficial, 
já planeja o “Massayó São João 2024”. A 
comissão responsável pelo planejamento 

do novo evento será formada por doze 
membros, vindos de diferentes secretarias, 
incluindo a de Comunicação e a de Ações 
Estratégicas e Integração Metropolitana.

Resta agora aguardar os detalhes da 
portaria e descobrir quais grandes atrações 
estarão presentes no Massayó São João 
2024. Em torno de 40 artistas, incluindo 
cantores de forró, gospel e outros gêneros, 
esperam o pagamento de seus cachês. 
Foram, é importante salientar, quase 30 
dias de celebrações e inúmeros shows por 
vários locais da cidade. A prefeitura até 
mesmo prometeu um evento ainda mais 
grandioso para 2024.

O atraso nos pagamentos por parte da 
Fundação Municipal de Ação Cultural 
(FMAC) não é uma situação inédita. Em 
ocasiões anteriores, artistas já expressaram 
insatisfação com a demora e a falta de da-
tas definidas para o pagamento.

DECADÊNCIACARA DE PAU

JHC começa a dar sinais de 
decadência e popularidade 

despenca 22%
Mesmo acusada 

de calote, Prefeitura 
já designa comissão 
para ‘São João 2024′

Nova pesquisa mostra que humor do maceioense mudou em relação ao prefeitoComissão pelo planejamento do novo evento 
será formada por doze membros
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Após ouvir apelos da oposição, o presidente 
da Câmara dos Deputados, Arthur Lira (PP), 
indicou durante uma reunião realizada nesta 
terça-feira (12) a possibilidade de estender o 
período de atividade da Comissão Parlamen-
tar de Inquérito (CPI) que está investigando 
o Movimento dos Trabalhadores Rurais Sem 
Terra (MST). 

Após um encontro na residência oficial da 
Câmara com Lira, o presidente da CPI, depu-
tado Tenente-Coronel Zucco (Republicanos-
-RS), afirmou que o pedido será submetido à 
avaliação dos líderes da Câmara ainda na tarde 
do mesmo dia.Zucco também esclareceu que 
a apresentação do parecer depende dessa de-
cisão. 

Na segunda-feira, 11, o senador Renan Calheiros, que 
também ocupa a presidência do MDB em Alagoas, par-
ticipou de um café da manhã realizado na sede da Fe-
deração dos Trabalhadores na Agricultura (Fetag/AL). 
Durante esse encontro, o senador engajou em conversas 
relacionadas à agricultura familiar. Além dos membros da 
diretoria da Fetag e trabalhadores, o superintendente da 
Conab em Alagoas, Elizeu Rego, também esteve presen-
te.

Renan enfatizou seu compromisso constante em de-
fesa dos agricultores e ressaltou que seu gabinete está à 
disposição da Fetag e da agricultura familiar. Durante a 
conversa, ele expressou: “É um prazer para todos nós es-
tarmos aqui com essas lideranças da agricultura familiar 
de Alagoas e me coloco mais uma vez à disposição para 
aprimorar as políticas públicas e fortalecer a agricultura 
familiar no estado.”

No diálogo com o senador, foram abordados tópicos 
como o fortalecimento da Emater/AL por meio de con-
curso público e a alocação de recursos para a execução de 
ações de assistência técnica em todo o estado. Também 
foi discutida a questão da regularização fundiária para os 
agricultores familiares, que é supervisionada pela supe-
rintendência do Incra, bem como o registro sindical dos 
STTRs, que está vinculado ao Ministério do Trabalho.

Givaldo Teles, presidente da Fetag, destacou a im-
portância desse encontro, afirmando: “Este é um mo-
mento histórico para a Fetag e a agricultura familiar.” 
Ele expressou sua gratidão ao senador Renan Calheiros 
pela disponibilidade e compromisso demonstrados com 

ARMADILHA Expectativa era de que os trabalhos fossem encerrados nesta semana

Senador e diretores da entidade participaram de café da manhã na sede da federação 

Arthur Lira sinaliza à oposição 
que pode prorrogar CPI do MST

TRABALHO

Renan Calheiros e Fetag debatem 
situação da agricultura familiar

a agricultura familiar do estado, ressaltando o 
papel fundamental dos agricultores em forne-
cer alimentos saudáveis à população e buscar 
uma melhor qualidade de vida.

Além do senador Renan Calheiros, estive-
ram presentes no encontro outras lideranças 
da Fetag, incluindo Leonardo Correia (vice-
-presidente), Claudia Pereira (secretária-ge-

ral), Robério Oliveira (secretário de Formação 

e Organização Sindical), Rilda Alves (secre-

tária de Políticas Sociais), Genivaldo Oliveira 

(secretário de Finanças), Raquel Braz (secretá-

ria de Mulheres), Silvio Bezerra (secretário da 

Terceira Idade) e Cícera Gomes (secretária de 

Política Agrícola).

“Não posso garantir se a prorrogação será por uma 
semana, dez ou quinze dias. Essa é uma possibilidade. 
O prazo será definido por Arthur Lira,” afirmou o parla-
mentar. Seguindo o cronograma atual, a comissão deve 
encerrar suas atividades até o dia 14 de setembro.Com 
a extensão do prazo, a oposição planeja a oportunidade 
de ouvir pessoas que foram convocadas para prestar es-
clarecimentos sobre supostas invasões e financiamentos 
de atividades do MST, mas que ainda não tiveram suas 
audiências agendadas. 

O relator da CPI do MST, deputado Ricardo Salles 
(PL-SP), também esteve presente na reunião com Lira. 
Quando questionado pela CNN se entregaria seu pa-
recer ainda naquele dia, ele negou com a cabeça.Além 
da CPI do MST, Lira também tem planos de se reunir 
com os presidentes e relatores de outras três CPIs para 
reavaliar os prazos de funcionamento. Atualmente, tam-
bém estão em andamento na Casa as CPIs das Apostas 
Esportivas, das ONGs e das Pirâmides Financeiras. 

A base governista se opõe à prorrogação, com o de-
putado Nilto Tatto (PT-SP) argumentando que conti-
nuar os trabalhos significaria “desperdício de dinheiro 
e tempo”. Os deputados levarão o posicionamento do 
grupo a Lira durante a reunião de líderes.
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Nesta terça-feira, um dos eventos mais aguardados do 
ano para entusiastas de tecnologia finalmente aconteceu, 
revelando detalhes sobre o tão esperado lançamento da 
Apple: o iPhone 15. O novo smartphone está disponível 
em quatro versões, abrangendo desde a mais básica até 
a mais sofisticada. Os preços começam em R$ 7.299 (ou 
US$ 799, nos Estados Unidos), com a versão mais pre-
mium atingindo a marca de R$ 10.999 (ou US$ 1.199).

Para adquirir o mais novo iPhone 15, os consumidores 
brasileiros precisarão desembolsar pelo menos 5,5 salários 
mínimos, estabelecidos em R$ 1.320 para o ano de 2023.

Caso tenham interesse nas versões mais avançadas, os 
valores equivalem a:

6,3 salários mínimos para o iPhone 15 Plus, com o preço de R$   
8.299 (US$ 899);
7 salários mínimos para o iPhone 15 Pro, custando R$ 9.299 (US$ 
999);
8,3 salários mínimos para o iPhone 15 Pro Max, com preço de R$ 
10.999 (US$ 1.199).
Nos Estados Unidos, berço da Apple, o impacto dos 

preços do iPhone 15 no orçamento é menor. Mesmo sem 
qualquer correção desde 2009, um trabalhador norte-a-
mericano recebe pelo menos US$ 7,15 por hora, de acor-
do com a legislação que estabelece o salário mínimo no 
país. Isso se traduz em cerca de US$ 1.144 por mês para 
alguém que trabalhe 40 horas por semana.

Baseado em um salário mensal de US$ 1.144, os lança-
mentos da Apple nos Estados Unidos são equivalentes a:

0,7 salário mínimo para o iPhone 15;
0,79 salário mínimo para o iPhone 15 Plus;
0,87 salário mínimo para o iPhone 15 Pro;
1,05 salário mínimo para o iPhone 15 Pro Max.

O secretário da Receita Federal, Robinson Barreiri-
nhas, destacou nesta terça-feira (12) a necessidade de 
empresas que comercializam produtos estrangeiros no 
Brasil informarem o valor das encomendas já incluin-
do os impostos, a fim de cumprir as regulamentações 
nacionais.

Durante um evento da Frente Parlamentar do Em-
preendedorismo (FPE), Barreirinhas comentou sobre 
a surpresa que muitos consumidores enfrentam ao re-
ceberem produtos importados. Isso ocorre porque, fre-
quentemente, eles acreditam que o preço exibido nas 
plataformas corresponde ao valor total do produto, ape-
nas para descobrirem posteriormente que devem pagar 
impostos de importação e ICMS.

Para estar em conformidade com as normas brasi-
leiras, o secretário enfatizou que as empresas devem es-
clarecer com clareza em seus sites o valor do produto, 
incluindo os tributos. Dessa forma, o pagamento dos 
impostos seria feito antecipadamente, e a distribuição 
para o governo e estados seria realizada conforme o de-
vido.

No início de agosto, entrou em vigor um novo con-
junto de regras para compras internacionais de até US$ 
50, que afeta exclusivamente as aquisições feitas por 
pessoas físicas no Brasil, junto a empresas estrangeiras. 
As regras existentes, que isentam o imposto de importa-
ção de 60% para remessas entre pessoas físicas, perma-
necem inalteradas.

A Receita Federal publicou um novo regulamento 
que permitirá às empresas de comércio eletrônico ade-
rirem a um programa de conformidade de forma opcio-
nal. As empresas participantes do programa receberão 
o benefício da isenção do imposto de importação para 
compras de até US$ 50, uma vantagem que não está 

IPHONE 15

No início de agosto, entraram em vigor novas regras para encomendas internacionais de até US$ 50

Novo lançamento da apple custa 
mais de cinco salários mínimos

COMPRAS INTERNACIONAIS

Secretário da Receita Federal diz que devem anunciar preços com tributos
disponível para remessas de pessoa física para 
pessoa física.

Para compras superiores a US$ 50, as taxas 
federais permanecem inalteradas, com uma 
tributação de 60% sobre o imposto de impor-
tação. O processo de declaração de importa-
ção e pagamento dos tributos ocorrerá antes da 
chegada das mercadorias.

Além disso, em junho, os estados aprova-
ram unanimemente uma alíquota de 17% de 
Imposto sobre a Circulação de Mercadorias e 

Serviços (ICMS) para compras realizadas em 
plataformas online de varejistas internacionais.

Recentemente, o secretário-executivo do 
Ministério da Fazenda, Dario Durigan, reve-
lou que o governo federal está considerando a 
possibilidade de estabelecer uma cobrança de 
imposto de importação a partir de um patamar 
de 20%, como parte do processo de regulariza-
ção de encomendas provenientes do exterior. 
O valor exato desse imposto ainda está sendo 
definido.

É importante notar que a última geração de 
iPhones lançada pela Apple foi a série iPhone 
14, em setembro de 2022. Na época, o modelo 
mais simples custava R$ 7.599, o equivalente 
a 6,3 salários mínimos daquele período. Já o 
topo de linha, o iPhone 14 Pro Max, tinha pre-
ço inicial de R$ 10.499, o que correspondia a 

8,7 salários mínimos. Com a chegada do iPho-
ne 15, esses dispositivos também viram uma 
redução nos preços. Agora, é possível adquirir 
um iPhone 14 por valores a partir de R$ 4.599, 
ou 3,5 salários mínimos, enquanto o iPhone 
14 Pro Max está disponível por pelo menos R$ 
7.949, o equivalente a 6 salários mínimos.

Modelo do Iphone foi anunciado nesta terça-feira e deve chegar ao país custando R$ 7.299

MACEIÓ, 13 DE SETEMBRO DE 2023 - ANO I - EDIÇÃO 057 -  R$ 2,00 



8
Pressão dupla  

Ronaldo completou, na primeira 
semana de setembro, cinco anos 
ininterruptos como gestor de fute-

bol - começando com o investimen-
to no Real Valladolid, da Espanha. 
Acumulando bom início na SAF do 
Cruzeiro, o Fenômeno vive agora 

um momento de pressão no Brasil 
e na Espanha por bons resultados 

de seus clubes e protestos no 
extracampo.

Em outra função

Deco foi apresentado oficialmente 
como diretor esportivo do Barcelo-
na. O ex-jogador luso-brasileiro já 
atuou na última janela de transfe-
rências, mas teve, apenas nesta 

quarta-feira (13), sua apresentação 
e falou como executivo do clube.

Dor de cabeça 

O São Paulo ganhou um motivo 
para preocupação. O zagueiro 

Arboleda saiu lesionado do jogo 
da seleção do Equador contra o 
Uruguai, nesta terça-feira (12), 

pelas Eliminatórias para a Copa do 
Mundo 2026 e preocupa o clube 

às vésperas das finais da Copa do 
Brasil.

Rescisão

Cruzeiro e o treinador Pepa dis-
cutem os últimos detalhes para 

assinatura de rescisão de contrato 
e acerto para pagamento da multa 
contratual. O treinador está sem 

clube e a resolução deverá aconte-
cer esta semana.

Tricolor deve embolsar cerca de R$ 37 milhões e fica mais próximo de atingir meta

Grêmio ganha fôlego nas finanças Grêmio ganha fôlego nas finanças 
com venda do meia Bitello      com venda do meia Bitello      

O Grêmio deve oficializar nos 
próximos dias a venda do meio-
-campista Bitello para o Dínamo 
de Moscou, da Rússia. Após fechar 
a porta para uma série de interes-
sados, o Tricolor foi convencido 
com a oferta dos russos, que topa-
ram pagar o valor de 10 milhões de 
euros (cerca de R$ 53 milhões, na 

conversão atual) para fechar a con-
tratação do jogador, de 23 anos.

Dono de 70% dos direitos eco-
nômicos, o Imortal deve ficar com 
R$ 37 milhões. A diretoria tentou 
um acordo com o Cascavel, do Pa-
raná, que detém a fatia restante do 
passe, para lucrar ainda mais. No 
entanto, o clube paranaense con-
firmou a manutenção dos 30%, 

recusando realizar um acerto com 
os gaúchos.

O clube tem como objetivo 
faturar neste ano cerca de R$ 75 
milhões em vendas de jogadores. 
Até o momento, o Tricolor arreca-
dou R$ 10 milhões. Com a venda 
de Bitello, chegará a mais de R$ 47 
milhões. Para alcançar o objetivo, 

ainda vão restar R$ 28 milhões 
por arrecadar, o equivalente a 5,2 
milhões de euros. No entanto, o 
prazo para que isso aconteça não 
acabou. Ao final do Campeona-
to Brasileiro, as movimentações 
de mercado ainda podem render 
alguns milhões para o balanço do 
ano de 2023.

No encerramento da segunda rodada 
das Eliminatórias para a Copa do Mun-
do de 2026, o Brasil venceu o Peru no 
sufoco por 1 a 0, na noite desta terça-fei-
ra (12), garantindo os 100% na compe-
tição. Porém, nem tudo foi alegria após 
o jogo. Em entrevista na zona mista, o 
atacante Richarlison fez forte desabafo e 
abriu o coração. Ao ser flagrado choran-
do durante a última partida do Brasil, 
ele gerou preocupação. Diante disso, o 
camisa nove explicou o que estava acon-

tecendo, revelando ter vivido problemas 
fora de campo recentemente e afirmou 
que vai buscar ajuda psicológica ao voltar 
à Inglaterra para defender o Tottenham.

“Vou voltar para a Inglaterra, bus-
car ajuda psicológica, de um psicólo-
go, para trabalhar a mente. É isso, vol-
tar mais forte. Creio que vou estar na 
próxima (convocação), vou trabalhar 
para isso. É pegar uma sequência boa 
no Tottenham, essa semana vou sentar 
e conversar com eles, preciso de uma 

sequência boa, pegar ritmo de jogo e 
chegar aqui bem”, disse Richarlison.

Na atual temporada, Richarlison 
foi a campo cinco vezes pelo Totte-
nham e marcou um gol. Nos dois jogos 
das eliminatórias pela seleção, o ata-
cante passou em branco. Richarlison 
chegou à marca de cinco partidas sem 
balançar as redes com a camisa da Se-
leção. Seu último gol anotado foi na 
Copa do Mundo, na goleada do Bra-
sil contra a Coréia do Sul por 4 a 1. 

A falta de gols não era o 
único trauma que assolava o 
atacante nos últimos meses

DRAMA PESSOAL  

FATURAMENTO

Richarlison  revela  problemas Richarlison  revela  problemas 
extracampo  e  vai  buscar ajuda   extracampo  e  vai  buscar ajuda   
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Torcedor pagará até 64% a menos que no ano anterior por um lugar no Maracanã

Entidade paga valores diferenciados para 
quadros internacional e nacional

Saiba quanto ganha 
por partida os 

árbitros brasileiros 
após reajuste da CBF

Não é segredo para ninguém que a 
profissão de árbitro não é regularizada de 
maneira oficial no Brasil. Os profissionais 
do apito, como são conhecidos, recebem 
por trabalho realizado, logo, ganham um 
“salário” de acordo com o número de 
jogos que realizam ao longo do ano. Po-
rém, o preço pago por jogo pode ser bem 
atraente para a maioria.

Isso porque a CBF oferece valores dife-

rentes para cada categoria, tendo o quadro 
da FIFA como o mais bem remunerado, o 
nacional (da própria CBF) como inter-
mediário. Os assistentes recebem menos 
que os árbitros centrais devido à questão 
hierárquica dentro das partidas.

Para se ter ideia, um árbitro FIFA 
recebe R$ 6.500 por partida, enquanto 
um que pertença ao quadro da CBF 

recebe R$ 4.800. Já os assistentes ganham 
em torno de R$ 3.900, se forem atuantes 
do quadro internacional, e R$ 2.800, se 
pertencerem à CBF.

O que não difere em questão de re-
muneração é o valor pago aos árbitros que 
atuam no VAR. Todos, independente da 
filiação, seja ela nacional ou internacional, 
recebem R$ 2.800 por jogo

Passeio em La Paz

A Argentina venceu a Bolívia por 3 a 0 nessa 

terça-feira (12), em La Paz, pela segunda 

rodada das Eliminatórias Sul-Americanas 

para a Copa do Mundo de 2026. Mesmo sem 

Lionel Messi, poupado, a Albiceleste não 

teve dificuldades para derrotar os donos da 

casa e a altitude de 3.600 metros do Estádio 

Hernando Siles. Enzo Fernández, Tagliafico 

e Nicolás González marcaram os gols do 

jogo. Com a vitória, a Argentina subiu para o 

segundo lugar, com seis pontos. O Brasil li-

dera com os mesmos seis, mas com melhor 

saldo de gols.

Duelo Rubro-Negro

Flamengo e Athletico Paranaense se 

enfrentam nesta quarta-feira (13), às 21h30 

(de Brasília), em partida válida pela 23ª 

rodada do Brasileirão. Devido à suspensão 

de jogos no Maracanã para o tratamento 

do gramado, o duelo rubro-negro será 

realizado no Estádio Kléber Andrade, no 

Espírito Santo. Pedro fará dupla no ataque 

com Gabigol no lugar do suspenso Bruno 

Henrique. Já o Furacão não terá Vitor Roque 

e Fernandinho, suspensos. Hugo Moura e 

Pablo devem ser os substitutos. O Fla é o 

4º, com 39 pontos, já o Athletico está em 

7º, com 34.

Jejum Colorado

O Internacional recebe o São Paulo 

nesta quarta-feira (13), no Beira-Rio, às 

21h30 (de Brasília), em partida válida pela 

23ª rodada do Brasileirão. O Colorado busca 

dar fim ao incômodo jejum de dez jogos sem 

vitórias na competição. O Inter não contará 

com os convocados Rochet, Aránguiz e 

Valencia. Keiller, Bruno Henrique e Lucca 

assumem os postos. Já o Tricolor não terá 

Arboleda e James Rodríguez, convocados. O 

Inter é o 14º, com 26 pontos, enquanto o São 

Paulo ocupa o 11º lugar, com 28 pontos.

A Conmebol iniciou 
nesta terça-feira (12) a 
venda dos ingressos para 
a grande decisão da Copa 
Libertadores da América. 
E para a alegria dos tor-
cedores, o preço do ticket 
médio caiu em até 64% 
em relação aos cobrados 
na final da edição de 
2022.

Ao menos é o que 
acontecerá na categoria  
3, destinada aos clubes 
que chegarem à final. 
Logo, torcedores dos 
semifinalistas Palmeiras, 
Boca Juniors, Interna-
cional e Fluminense já 
sabem que o ingresso 
custará R$ 260 (US$ 50), 
para os setores norte e sul 
(atrás dos gols).

Já os preços para as 
demais categorias sobem 
consideravelmente em 
relação ao da categoria 3. 
Na categoria 2 o ingresso 

sairá por R$ 800,00 (US$ 
150), onde os torcedores 
ficarão nos setores Leste 
Superior. Já a categoria 1 
sairá por R$ 1.300 (US$ 
250), com ingressos des-
tinados  para o setor leste 
inferior, mais próximo ao 
gramado.

A grande final da 
Libertadores acontecerá 
no dia 4 de novem-
bro, às 17h, no Ma-
racanã. Palmeiras 
e Boca Juniors 
e Internacio-
nal e 

Fluminense começam a 
decidir um lugar na final 
nos dias 27 e 28 de se-
tembro, respectivamente.

Conmebol reduz preços de ingressos da Conmebol reduz preços de ingressos da 
Final da Libertadores em relação à 2022Final da Libertadores em relação à 2022

GRANA ALTA

MAIS BARATO
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